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Sintrense tem um novo Presidente 

Alberto Baptista é o novo Presidente do Sintrense. A lista A que liderava derrotou a lista B, encabeçada por 
Neves Pedro, com 119 votos contra 66. Em declarações aos jornalistas Alberto Baptista revelou que 

"esperava ganhar, mas nunca com uma diferença tão grande". 
( Sábado, 21 de Janeiro de 2006 ) 
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O novo presidente do Sintrense elege como prioridade a manutenção da equipa na III Divisão, "der por onde 
der temos que ficar na III Divisão" e afirmou ainda que se para o ano continuar como líder do clube, vai 
"procurar que a nossa equipa vá até à II Divisão". O segundo objectivo  está relacionado com as camadas 
jovens. Aberto Baptista entende que "temos que procurar os jovens para cá, fazer uma formação de jovens e 
para fazer esse trabalho temos que ter qualidade no nosso espaço".  

Baptista considerou essencial criar riqueza e nesse âmbito anunciou que "em Fevereiro tenho uma reunião 
com um grupo estrangeiro aqui no Sintrense, é um grupo que quer investir no Sintrense, quer investir em 
Sintra , é bom para a Câmara e para a zona de Sintra, vamos tentar fazer alguma coisa a curto prazo ou a 
longo prazo, porque são projectos que não se fazem de um dia para o outro".  

Neves Pedro era o outro candidato à presidência do clube. Aos jornalistas admitiu que "sabíamos que lutar 
contra Adriano Filipe seria muito difícil e foi isso que aconteceu, uma pessoa que deixa obra ao fim de 20 
anos e que toma partido por uma das listas é muito difícil conquistar isso, contrariar essa situação". 

O candidato derrotado contou que decidiu apresentar uma lista porque "acho é que era importante alguém 
aparecer para bater o pé, porque se ficamos em casa para não recolher o amargo da derrota nunca 
poderemos conseguir o sabor da vitória".  

Neves Pedro apenas lamentou não ter havido a possibilidade de um debate antes ou durante as eleições para 
que os sócios pudessem expressar as suas opiniões sobre ambas as listas. 

Naquela que foi a maior Assembleia-geral no Sintrense nos últimos onze anos, inscreveram-se 194 sócios e 
votaram 188. No discurso de agradecimento Alberto Baptista congratulou as duas listas pelo trabalho de 
mobilização dos sócios. Por outro lado, Neves Pedro considerou que a grande afluência foi uma grande vitória 
para o Sintrense. 
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